

„Das Leben ist nicht schwarz-weiß“

21.10.2022 14:03 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

„Das Leben ist nicht schwarz-weiß“



Judy Bailey und Patrick Depuhl kommen nach Rhade

Die hochkarätigen und ausstrahlungsstarken Ausnahmekünstler Judy Bailey und Patrick Depuhl konnten vom Förderverein evang. Heilig-Geist-Kirche Rhade e.V. für einen Auftritt mit ihrer bewegenden Konzertlesung gewonnen werden: „Sonntag, 6.11.2022 um 19 Uhr im Rhader CMH (Carola-Martius-Haus), Urbanusring 17, Dorsten Rhade.

Ein Highlight! Die weitgereisten Künstler sind normalerweise unterwegs auf allen Kontinenten, ihre Musik führte Sie zu Auftritten vor Millionären und Ministern, Präsidenten, Papst und Friedensnobelpreisträgerinnen ebenso wie zu Obdachlosen, Gefangenen und Geflüchteten. Inzwischen sind 14 CD-Alben erschienen – mit eingängigen Pop- und Gospelsongs, immer mit Tiefgang. Die Konzertlesung nun ist ein Dialog mit Songs aus voller Seele und Texten zwischen Leicht- und Tiefsinn.

Die Geschichte hinter der Geschichte:

Judy Bailey und Patrick Depuhl schenken einen Abend voller Humor, Herz und Hirn. Sie singen über Wurzeln, Welt und Heimat, erzählen von Vater, Land und Gott, denn sie sind davon überzeugt: Die meisten Dinge die er schuf, sind erstaunlich bunt.

Ihre Konzertlesung ist offen, verletzlich und stark. Oder in den Worten von Konzertbesuchenden: „Was für ein Abend! Wie mutig, wie klug, wie schön“, „bewegend in seiner Tiefe und Originalität“, „voller Hoffnung bei allem Schweren“.

Die Vorpremiere dieses Programms feierten die Künstler mit Freunden und Nachbarn im eigenen

Wohnzimmer; die Uraufführung fünf Tage später vor fast 1000 Zuschauenden, im Konzerthaus Dortmund, wo sonst die Philharmonie aufspielt.

Judy Bailey hat ihren Abschluss als Psychologin von der University of London. Sie lebt seit 30 Jahren als Singer-Songwriterin mit und von ihrer Musik. Judy, die auf Barbados aufgewachsen ist, schenkt Sonnenschein und Lebensfreude, aber auch Trost, Hoffnung und neue Melodien für die Lebensreise. Als World Vision Botschafterin war sie regelmäßig in Afrika und hat, fernab aller Touristenströme, Schweres und Schönes erlebt.

Patrick Depuhl studierte in Chicago und Essen, Theologie und Kommunikationswissenschaft. Heute ist er vor allem als Autor, mit der Musik seiner Frau und dieser bewegenden Stimme unterwegs. Im eigenen Dorf wirkt er mit bei der Geflüchtetenhilfe und sammelte als Coach bis nach Afrika und Asien Erfahrungen und Geschichten, die er unter anderem in Kirche im WDR im Radio zum Besten gibt. Die beiden sind seit 25 Jahren ein Paar und leben mit ihren drei Söhnen in Alpen am Niederrhein.

Tickets für die Konzertlesung gibt es an der Abendkasse (ab 18:30 Uhr) zum Preis von 18 Euro oder ab sofort im Vorverkauf zu 15 Euro. Aufgrund der Platzverhältnisse wird dringend um Reservierung im Vorverkauf gebeten, telefonisch unter 0157-7537 1370 (Ute Löer) oder per Email unter kartenbestellung@kirha.de.

Dankbar ist der Förderverein für die Möglichkeit, dass CMH zu nutzen. Der Verein rechnet wieder mit großem Interesse, wie bei den letzten Veranstaltungen (Konzert mit Jan-Jakob-Band, Konzertlesung mit Dania König). Die zulässige Besucherzahl wird sich nach den offiziellen Regelungen richten. Im Zweifel wird es heißen: Frühbucher bevorzugt! Darum die Empfehlung, umgehend zu reservieren.

Foto oben rechts: Judy Bailey und Patrick Depuhl

Text: Förderverein evang. Heilig-Geist-Kirche Rhade e.V.
Foto: Darius Ramazani